

## **„Theologie“-Studenten sind die Rädelsführer**

Wer sind die Initiatoren der Provokationen, zu denen Jugendliche in der „Jungen Gemeinde“ angestiftet werden? An ihrer Spitze steht der Leipziger „Pfarrer“ Wallmann, dem im Leipziger Kreis sämtliche Gruppen dieser illegalen Terrororganisation unterstehen. Er ruft die „Gruppenleiter“ zu Arbeitsbesprechungen und zum „Erfahrungsaustausch“ zu sich und trifft auch die Auswahl derer, die in Sehlis zeitweilig kaserniert werden. Und das sind einige seiner Rädelsführer:

Die Sprechstundenhilfe Elsa Stark aus der Christianstraße 9 in Leipzig, der „Missionar“ Gottfried Busch aus der Paul-List-Straße 19 in Leipzig, der Urheber der faschistischen Provokation in Sehlis, Oberschüler Peter Schaaf aus der Eisenacher Straße 9 in Leipzig, die Studentin der „Pädagogik“ Waltraud Tandel aus Böhlitz-Ehrenberg, Goetheplatz 2, der „Theologie“-Student Wolfgang Thürmer, Leipzig, August-Bebel-Straße 41 und der „Theologie“-Student Wolfgang Hopper, Leipzig, Körnerstraße 19.

In diesem Zusammenhang eine Frage an den Rektor der Universität: Wie lange will er dulden, daß reaktionäre Studenten im „Tartüff“-Gewand der Religion die schmutzige Sache Adenauers, des Todfeindes des deutschen Volkes, besorgen? Was würde denn, wenn man Feinden, ob im Bischofshut oder mit dem Studentenausweis, weiter gestattete, den Namen der Kirche als Deckmantel für ihre Kriegshetze, Spionage und Sabotage im Auftrage der amerikanischen und westdeutschen Imperialisten zu betreiben? Die Bomben der profitgierigen Kriegshyänen würden, wie schon einmal, über Dörfern, Städten und auch über Kirchen abgeworfen. Sie, die Wallmann, Voigt und Schaaf, die die blutigen Geschäfte derer besorgen, die die Dresdener Frauenkirche, die Leipziger Johanniskirche und Hunderte anderer Kirchen in Schutt und Asche legen ließen, sind die Zerstörer des kirchlichen Lebens.

## **lkes wird sie treffen**

Weit entfernt von christlichen Grundsätzen haben Agenten im USA-Sold unter dem Namen „Junge Gemeinde“ eine Tarnorganisation für Kriegshetze, Sabotage und Spionage aufgezogen, um gleichsam als verlängertes Arm der faschistischen Terrororganisation BDJ auch in unserer Republik in Tätigkeit zu treten. Dafür muß und wird sie die Strafe des Gesetzes des Volkes treffen.